

# Invitation

## DÉVOILEMENT DE L'ŒUVRE COMMÉMORATIVE POUR LES SŒURS DE LA CONGRÉGATION DE NOTRE-DAME

Le maire de la Ville de Pointe-Claire, Morris Trudeau, vous convie à l'inauguration de l'œuvre *Impression*, des artistes Eileen Finn et Shelley Miller, pour souligner la présence des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame à Pointe-Claire durant plus de 230 ans.

**Le dimanche 18 octobre,  
dès 14 h**

2, avenue Sainte-Anne, Pointe-Claire  
À proximité du couvent des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame

**Des rafraîchissements seront servis.**

L'artiste Shelley Miller sera sur place pour présenter l'œuvre et échanger avec les invités.

**Soyez des nôtres !**

## UNVEILING OF A WORK OF ART COMMEMORATING THE SISTERS OF THE CONGREGATION OF NOTRE-DAME

The mayor of the City of Pointe-Claire, Morris Trudeau, invites you to the inauguration of *Impression*, a work of art by Eileen Finn and Shelley Miller, commemorating the presence of the Sisters of the Congregation of Notre-Dame in Pointe-Claire for over 230 years.

**Sunday, October 18,  
2 p.m.**

2 Sainte-Anne Avenue, Pointe-Claire  
Near the convent of the Sisters of the Congregation of Notre-Dame

**Refreshments will be served.**

Artist Shelley Miller will be available to introduce the work and exchange with guests.

**We hope you'll join us!**